

Des étudiants normaliens bloquent l'autoroute mexicaine pour exiger le retour de leurs 43 camarades disparus



Mexico, 27 octobre (EFE-AFP)-Les étudiants de l'École Normale d'Ayotzinapa, dans l'État mexicain de Guerrero, poursuivent le blocage de l'Autoroute « del Sol », qui relie la capitale du pays avec le port d'Acapulco, dans le cadre de leurs protestations pour exiger que soient retrouvés leurs 43 camarades disparus depuis un mois.

Un porte parole du groupe a signalé qu'ils maintiendront la protestation indéfiniment. La mobilisation s'inscrit dans la réclamation nationale au gouvernement fédéral mexicain pour que soient localisés vivants les 43 normaliens d'Ayotzinapa.

Ce dimanche le professeur d'Université Rogelio Martínez a assumé la charge de gouverneur par intérim de l'État de Guerrero. Il remplace Angel Aguirre dont la démission a été exigée dans tout le Mexique pour l'affaire des 43 jeunes disparus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37567-des-etudiants-normaliens-bloquent-lautoroute-mexicaine-pour-exiger-le-retour-de-leurs-43-camarades-disparus>



Radio Habana Cuba